

## Verein hat zahlreiche Projekte realisiert

**Rietberg** (bv). In diesen Tagen werde deutlich, dass der Park ohne den Förderverein nicht in gleicher Qualität zu erhalten sei, sagte André Kuper. „Über die ehrenamtliche Pflege etwa des Erlebnisgartens und der Rosenbeete hinaus akquirieren wir jährlich etwa 140 000 Euro Spenden, um im Park Gutes zu bewirken“, machte er deutlich. Mit Hilfe des Vereins seien Projekte wie der Rutschenturm, der Sennebachstrand mit Piratenschiff, die WC-Anlage am Wasserspielplatz im Parkteil Neuenkirchen, das Wassertretbecken am Obersee und jetzt die Wasserspiellandschaft realisiert worden.

Während die Jüngsten die neue Abenteuerspielfläche an der roten Brücke stürmten, läutete der Förderverein auf dem benachbarten Hügel am Untersee sein Familienfest ein. Power-Paddel-Boote und Riesenwasserbälle lockten kleine Wasserratten in eine eigens aufgebaute Poolanlage. Nebenan vergnügte sich der Nachwuchs auf einem Bungeetrampolin und auf einer riesigen Alpenrutsche. Das Reiten großer Schlangen und wilder Pferde gehörten zu den Fertigkeiten, die beim Spiel ohne Grenzen gefragt waren.